

uferlos – das Festival vom anderen Ufer.

„Zarah ohne Kleid“

Tim Fischer

„Zarah muss mal wieder aus dem Haus“, findet Tim Fischer. „Meine erste große Show in Hamburg – ich war gerade 17 Jahre alt - hieß „Zarah ohne Kleid“, auch wenn ich nicht nackt war. „Ohne Kleid“ meinte: Ich wollte diese Künstlerin nicht mit einer dieser Travestie-Nummern mit Blaufuchs, Glitzer und Perücke belegen. Es sollte ein posthumes Leander-Konzert werden, keine Lobhudelei, keine Diffamierung, aber natürlich wollte ich Zarah Leander auch mit ihren Fehlritten und der ach so berühmten „Wir haben ja von nichts gewusst“ - Haltung zeigen.“

Mit „Zarah ohne Kleid“ gelang Tim Fischer 1991 der große Durchbruch. 2008, im zwanzigsten Jahr seiner Karriere, lässt Tim Fischer die Leander noch einmal auf die Bühne – auch dieses Mal ohne Kleid. Am Piano begleitet von Rainer Bielfeldt singt er die großen Klassiker, hat aber vor allem auch Raritäten unter den Leander-Liedern ausgegraben. Außerdem legt er ihr augenzwinkernd Lieder in den Mund, die der Ufa-Star zwar nie gesungen hat, die ihr aber passen wie ein Maßanzug.

www.timfischer.de

Termine: 17. März 2009, 20.00 Uhr

Preise: Euro 25,- / 22,- / 19,- / 16,-

Pressekontakt:

Bina Köppl

Apollo 28

Tel: 0043/699/128 28 128, bk@apollo28.at

Karten Hotline: 01/501 65/3306; FAX: 01/501 65/ 33 99

Tageskasse:1040 Wien, Argentinierstraße 37,

Mo bis Fr 13.00 -18.00 Uhr und Sa 14.00 - 18.00 Uhr

Weitere Infos finden Sie auf www.akzent.at